
Ilmo. Sr. presidente da Câmara de João 
Pessoa, Dinho Dowsley,
Senhores vereadores, autoridades 
presentes, membros da imprensa, 
telespectadores da TV Câmara, povo de 
João Pessoa,

Passaram 1.126 dias desde nossa posse 
ao lado do vice-prefeito Leo Bezerra. Os 
desafios não foram pequenos, mas com 
garra, vontade de fazer o bem e fé em 
Deus estamos conseguindo, juntos, 
construir uma João Pessoa cada vez 
melhor!

A cidade que encontramos há 3 anos e 
um mês é bem diferente da João Pessoa 
que vemos hoje. Naqueles dias 
encontramos Unidades de Saúde 
fechadas, hospitais super lotados e 
sucateados, escolas com obras 
paralisadas, o comércio com as portas 



fechadas, desemprego em taxas 
alarmantes e nosso povo quase sem 
esperança. Foi preciso coragem, fé e 
preparo para com o apoio desta Casa, ao 
lado do governador João Azevêdo, reabrir 
a economia, ajudar o setor produtivo a 
gerar empregos e fazer de João Pessoa a 
melhor cidade para se viver no Brasil. 
Pelo terceiro ano seguido somos a cidade 
do Estado que mais gerou empregos. 

Como diz a palavra do Senhor: “Alegrem-
se na esperança, sejam pacientes na 
tribulação, perseverem na oração”. 
(Romanos 12:12)

Foi acreditando na nossa gente e 
reconhecendo a necessidade de abrir 
postos de trabalho que lançamos em 
2021 o programa “Agora tem Trabalho” 
que com um investimento de mais de R$ 



1 bilhão em obras segue transformando a 
capital de todos os paraibanos. 

Esta conquista é do povo de João Pessoa 
e não podemos abrir mão de uma cidade 
que constrói o futuro respeitando sua 
história e o meio ambiente.

Ser prefeito de João Pessoa jamais foi 
uma obsessão. Quando chegamos a este 
terceiro mandato foi atendendo ao 
chamado do povo. E por amor a cada 
uma e a cada um de vocês eu disse sim. 
E como disse minha amada Lauremília, o 
tempo de Deus chegou.  Sigo sendo um 
humilde servo dos pessoenses e dediquei 
cada um destes 1.126 dias a trabalhar 
para honrar os votos de confiança que 
recebi em 2020, sabendo que sou prefeito 
de todos, em uma cidade com quase um 
milhão de habitantes.



Recebemos uma estrutura de Saúde 
completamente sucateada, mas ao invés 
de olhar para o retrovisor e perder tempo 
com ataques, apontamos para a frente. E 
antes de gastar o dinheiro do povo com a 
construção de novos equipamentos, 
tivemos a lucidez de botar pra funcionar o 
que o descaso do passado abandonou. 
Investimos mais de R$ 12 milhões na 
reconstrução dos prédios da Rede 
Municipal de Saúde, reformando 50 
edificações. Entre elas: 30 Unidades de 
Saúde da Família foram 100% 
reestruturadas, modernizadas e 
climatizadas com novo padrão de 
qualidade. 

Tivemos que reestruturar setores vitais 
dos hospitais e UPAs, criando novas 
UTIs, tanto no Complexo Hospitalar de 
Mangabeira quanto no Hospital Santa 
Isabel. Instalamos novos blocos cirúrgicos 



em todos os nossos hospitais, que graças 
à aquisição de novos equipamentos nos 
permitirão ampliar em 8 mil o número de 
cirurgias e demais procedimentos, como 
parte do programa João Pessoa Opera 
Mais. Climatizamos todas as enfermarias 
da Rede Hospitalar e recuperamos toda a 
rede de saúde mental.

Retomamos a cirurgia bariátrica no 
Hospital Santa Isabel e em março 
próximo já estaremos comemorando 100  
pessoas que mudaram de vida, além de 2 
mil pacientes cardíacos graves que 
receberam uma nova chance, graças a 
Deus e nossa estrutura de hemodinâmica, 
com a ambulância do coração. 

Este ano vamos construir 10 novas 
Unidades de Saúde da Família, 
totalizando um investimento de R$ 21 
milhões. Com esta nova estrutura 



estaremos criando aproximadamente 40 
novas equipes de saúde, acabando com a 
vergonha da área descoberta.

Em 2024 seguimos firmes com nosso 
compromisso de recuperar PSFs que 
sofreram com 16 anos sem manutenção. 
Sendo assim vamos reformar mais 25 
unidades, reestruturando todas que 
pertencem ao Município. 

O Remédio em Casa voltou! E ganhamos 
uma moderna Farmácia Contêiner nos 
Bancários, onde basta o usuário levar sua 
receita de uma das Unidades de Saúde 
que receberá seu medicamento de forma 
gratuita e imediata.

O Centro de Doenças Raras se tornou 
referência para o País e atende crianças 
de toda Grande João Pessoa, nossos 2 
Centros de Especialidades Odontológicas 



atendem urgências 24 horas. Afinal a dor 
não tem hora. 

A tecnologia chegou às Unidades de 
Saúde e todas hoje contam com 
computadores e o prontuário eletrônico 
implantado.

Nossos Agentes Comunitários de Saúde 
que na minha primeira gestão usavam o 
palmtop e quando voltei sequer caneta e 
papel estavam recebendo, receberam 
tablets e estamos finalizando os 
preparativos para que estes sejam 
importantes braços da telemedicina.

Assumo aqui mais um compromisso 
com cada um de vocês, o de até junho 
deste ano entregar um novo hospital 
para a população - será o Hospital Dia. 
Neste novo equipamento público a 
população poderá fazer procedimentos 



como: endoscopia, colonoscopia, 
ecocardiograma e cirurgias de pequeno e 
médio porte com no máximo 12 horas de 
internação. Com isso, esperamos 
melhorar muito o acesso a tais 
procedimentos.

Comecei este discurso relembrando os 
grandes desafios da nossa cidade. Muita 
coisa vem sendo feita e, felizmente, 
temos o que mostrar.

Concluímos a primeira etapa viária do 
Parque da Cidade José Maranhão e nos 
próximos dias estaremos iniciando a 
segunda etapa. O tão sonhado terminal 
de integração do Valentina hoje é uma 
realidade e por toda cidade a população 
pode ver simultaneamente as 1.061 obras 
de pavimentação, drenagem, 
acessibilidade e padronização de 
calçadas que autorizamos. É claro que 



com um número tão grande de obras 
algumas podem ter problemas, mas com 
trabalho e fé em Deus, estou certo que 
venceremos todos os obstáculos. 

Já entregamos 400 ruas, que não prometi 
em campanha, mas aproveito este 
momento para reafirmar o compromisso 
de pavimentar 1.500 ruas. Nosso 
programa Asfalto Novo já chegou há 140 
ruas, o que representa 70 km de uma 
malha viária que está levando mais 
conforto, agilidade e segurança para 
quem trafega nas nossas ruas.

As obras de requalificação da avenida 
Ruy Carneiro estão em andamento e já 
temos pronto para licitar o projeto da 
Avenida João Maurício, em Manaíra, 
devolvendo a segunda faixa de rolamento 
e mantendo a ciclovia. 



Continuaremos trabalhando na melhoria 
do sistema viário do entorno do Parque 
da Cidade, priorizando agora a 
construção de um túnel sob o retão de 
Manaíra na altura da UPA Oceania e 
próximo ao  supermercado Pão de 
Açúcar. 

 
Promovemos a maior renovação da frota 
de ônibus da história de João Pessoa, 
sendo 62 veículos zero quilômetro, 50 
seminovos e mais 20 geladinhos. Nesta 
sexta-feira estarei ao lado da Sintur 
assinando a encomenda de mais 35 
veículos zero quilômetro.

Além disso, estamos na etapa conclusiva 
para assinatura, até o final do semestre,  
dos contratos junto a Agência Francesa 
de Desenvolvimento para obtenção de 



recursos da ordem de 35,8 milhões de 
euros. 

Eles se destinam a implantação, em 
parceria com o Governo do Estado, dos 
corredores viários Pedro II, Cruz das 
Armas, Dois de Fevereiro e Epitácio 
Pessoa, com cinco terminais de 
integração, um deles o Terminal de 
Integração Metropolitano. 

E, também junto à Agência Francesa, 
buscamos outros 19,6 milhões de euros 
para obras de urbanização e recuperação 
das margens do Rio Jaguaribe, 
totalizando 55,4 milhões de euros.

Estamos transformando o acesso às 
Praias do Sol e de Gramame com as 
obras do projeto Orla Sul, que além de 
ser uma importante obra de mobilidade 
será um importante equipamento turístico 



com a duplicação das vias, iluminação em 
LED, arborização e empraçamento.  
A obra compreende uma extensão de 6 
quilômetros e meio. Com esta ação 
estamos levando desenvolvimento para 
uma das praias mais lindas de João 
Pessoa.

Entregamos o Parque das Águas, 
estamos construindo o Parque das Três 
Ruas, o Parque Linear da Avenida Hilton 
Souto Maior, o Parque Linear do 
Valentina e o Parque Socioambiental do 
Róger. Além disso, em mais uma parceria 
com o Governo do Estado, faremos o 
Parque do Cuiá.

Já levamos LED para 29 bairros da 
cidade e até o final desta gestão toda 
João Pessoa será beneficiada por esta 
iluminação mais eficiente, com menor 
custo e ecologicamente correta.



Nosso compromisso com a preservação 
do meio ambiente é público. Assumimos 
na COP 28, em Dubai, o desafio de 
plantar 500 mil árvores em João Pessoa e 
com a ajuda de cada um, especialmente 
dos nossos estudantes, vamos bater esta 
meta.

Implantamos o programa de coleta 
seletiva em toda a cidade e a cada dia 
recebemos novas adesões de 
condomínios. Agimos com humanidade e 
firmeza na recuperação de áreas verdes 
como no caso da Comunidade Dubai. As 
casas destas pessoas estão garantidas 
graças a um esforço conjunto da 
Prefeitura e do Governo do Estado. Serão 
416 moradias.

Na causa animal nenhuma gestão pensou 
tanto nos pets. Inauguramos a primeira 



Clínica do Pet 100% gratuita de João 
Pessoa, estamos construindo o Hospital 
Veterinário e reformamos o Centro de 
Zoonoses. Isso sem falar nos nossos 
equipamentos móveis, os dois 
castramóveis que realizam um importante 
trabalho com animais em situação de rua.

Autorizamos a reconstrução de 78 
escolas e já entregamos 34, iguais ou 
melhores que as melhores escolas 
particulares.

Demos mais de 40 mil tablets com 
internet para os alunos, Chromebooks 
para os professores e hoje nossas 
escolas além de videomonitoramento, 
com sistema de segurança integrado, 
possuem até reconhecimento facial. Isso 
é pensar no nosso futuro. Olhar para as 
crianças com respeito, enxergando na 
escola um espaço de paz é reconhecer 



na educação um instrumento 
transformador de vidas.

Nossas escolas agora oferecem língua 
inglesa para 100% das turmas do 1º ao 9º 
ano. Quero aqui registrar que é 
exatamente assim que ocorre nas escolas 
particulares.

Assumimos esta gestão com 64 mil 
alunos.  A exemplo do que fiz na minha 
primeira gestão, determinei que todas as 
crianças que procurassem nossas 
escolas, encontrassem vagas. Hoje temos 
72 mil alunos, além de mais 13 mil 
novatos que iniciam as aulas este mês. 
Trata-se de um recorde histórico, 
considerando que todos os anos saem 5 
mil e 200 crianças do 9° ano.

Possuímos 21 escolas de tempo integral. 
Nossas crianças recebem uma merenda 



de qualidade, garantindo a segurança 
nutricional de cada uma delas.

Hoje somos referência para o Brasil com 
nosso programa de educadores sociais 
para crianças com necessidades 
especiais. São mais de 4 mil assistidas.

Nossas escolas se tornaram espaços 
onde tecnologia e aprendizado andam de 
mãos dadas. Investimos mais de R$ 200 
milhões em salas Google, salas maker, 
kits de robótica da Lego e na  
democratização da internet para 40 mil 
famílias.

Acabamos com o analfabetismo digital e 
através do programa CODE 11 mil alunos 
estão se tornando programadores digitais. 
Mil deles recebem inclusive uma bolsa 
mensal como monitores, no valor de R$ 
300. 



Retomamos a parceria com o Ballet 
Bolshoi e já levamos 60 crianças para 
participar da seleção em Joinville, 15 
foram selecionadas e seguem em Santa 
Catarina estudando ballet clássico e o 
ensino regular.

Estamos construindo 12 novas escolas 
com recursos do FNDE. Outras 5 
unidades estão sendo custeadas com 
recursos próprios. Isso mostra nosso 
compromisso com a educação, seja 
reformando, construindo, investindo em 
tecnologia, garantindo uma merenda de 
qualidade, valorizando os talentos e 
principalmente proporcionando 
oportunidades para todos.

Quero aqui registrar minha profunda 
gratidão a aqueles que fazem a 
Educação, nossos professores, assim 



como todos os profissionais da Educação. 
Sem vocês nada disso seria possível!

O empreendedor de João Pessoa conta 
com uma mão amiga. Através do 
programa de microcrédito “Eu Posso” já 
alcançamos mais de 2 mil pequenos 
empreendedores, com um investimento 
de mais de R$ 10,5 milhões.

Nossos feirões da  empregabilidade dão 
resultado e nesses 3 anos, mais de 10 mil 
trabalhadores foram encaminhados para 
empresas.

Nosso programa Viva o Centro, em 
parceria com o Governo do Estado, está  
oferecendo benefícios fiscais para quem 
quer investir ou morar no Centro Histórico 
de João Pessoa. Hoje ter acesso a estes 
benefícios é simples. Aqueles que 
possuem ou alugam imóveis no Centro 



Histórico podem solicitar as isenções 
fiscais pelo aplicativo João Pessoa na 
palma da mão ou no site da Prefeitura.

Por falar no Centro Histórico estamos 
concluindo as obras do Conventinho que 
vai se tornar uma escola de artes e 
biblioteca municipal. Com investimentos 
que passam dos R$ 250 milhões, 
estaremos investindo na requalificação da 
malha viária, urbanização do Ponto de 
Cem Réis, Visconde de Pelotas, Duque de 
Caxias, General Osório e demais ligações 
entre a cidade alta e a cidade baixa, com 
recuperação do calçamento, melhorias de 
iluminação e acessibilidade das calçadas. 

Faremos a requalificação da antiga 
Prefeitura para sediar a Guarda Civil 
Metropolitana. 



Na antiga fábrica de gelo teremos a 
criação de um Centro de Atendimento ao 
Turista, com posto policial. Na 
Superintendência da Alfândega teremos a 
instalação de um polo gastronômico. 

O Espaço Cultural Poeta Juca Pontes será 
no antigo galpão da Vila Nassau.

Já na antiga Fábrica Matarazzo será 
criado um fantástico polo multicultural 
para atividades cinematográficas, 
audiovisuais e mídias digitais, além de 
espaços de eventos e de equipamentos 
turísticos, como bares, restaurantes e 
hospedagem. Sobre este assunto 
estamos mantendo diálogo permanente 
com a Cidade do Cinema em Paris e 
teremos trocas de experiências 
profundamente enriquecedoras para o 
nosso cinema local.



Outras obras como a reforma do Hotel 
Globo e da Praça Antenor Navarro já 
foram concluídas.

Ainda como parte deste projeto criamos o 
Corredor Turístico da Duque de Caxias 
que todas as semanas está levando 
música de qualidade para o Centro 
Histórico.

Já que o nome do programa é Viva o 
Centro, estamos construindo conjuntos 
habitacionais nesta importante área da 
cidade para que as pessoas voltem a 
habitar nestas ruas. A antiga Proserv dará 
espaço a moradias dignas para aqueles 
que por anos viveram em condições 
insalubres. 

Na habitação, já entregamos 1.280 
moradias  pelo antigo “Casa Verde e 
Amarela” e garantimos a escritura pública 
para mais de 6 mil famílias. E 



concedemos isenção do ITBI para mais 
de 10 mil imóveis.

Estamos construindo o primeiro 
loteamento para quilombolas do Brasil, 
com recursos próprios. Estas 80 famílias, 
ainda este ano, estarão em suas casas. 
Este programa, por sinal, foi premiado 
nacionalmente e hoje inspira o Governo 
Federal. Através do “Cuidar do Lar”, outro 
programa premiado, vamos reformar mil 
unidades habitacionais.

Estão aprovados pelo Governo Federal e 
serão construídos os seguintes 
residenciais: Antiga Proserv, Nações 
Unidas, Três Lagoas, Comunidade do S e 
Alto do Mateus, beneficiando mais de 2 
mil famílias pelo programa Minha Casa 
Minha Vida.



Pelo Programa João Pessoa Sustentável, 
que se encontrava paralisado e prestes a 
ser encerrado pelo BID, estamos 
construindo na Avenida Beira Rio mais 
747 imóveis, em 3 conjuntos 
habitacionais. Simultaneamente, estamos 
permitindo a compra assistida de mais de 
150 imóveis para famílias que moram em 
áreas de risco, também pelo programa 
João Pessoa Cidade Sustentável.

Na nossa gestão o servidor é valorizado. 
O salário entra na conta sempre dentro do 
mês trabalhado e muitas vezes, devido às 
festividades, antecipamos a folha. O 
aumento concedido este ano é maior que 
a inflação no período. Demos posse a 
mais de mil aprovados em concursos e 
estamos com inscrições abertas para 
mais 300 servidores entrarem no serviço 
público pela porta da frente, sendo 200 



para a Guarda Civil Metropolitana e 100 
para agentes de mobilidade da Semob-
JP.

Na área social, me permitam aqui deixar 
muito clara minha paixão por este tema, 
que pode ser retratada através do jovem 
Douglas, que após 5 anos entregue ao 
vício das drogas, há 6 meses escolheu o 
caminho da esperança através do 
programa Chega Junto e foi aprovado em 
Biomedicina da UFPB. É para isso que 
fomos eleitos, para através do amor ao 
próximo e sob as bênçãos de Deus salvar 
vidas.

Hoje a população de João Pessoa conta 
com uma rede de segurança nutricional, o 
programa Bora Comer, que diariamente 
nos restaurantes populares oferece mais 
de 10 mil refeições para quem mais 
precisa. O programa Pão e Leite voltou e 
já abraça mais de 10 mil famílias. O 



benefício que antes era de R$ 50, agora é 
de R$ 70.

Nossas cozinhas comunitárias estão 
sendo todas reformadas, com direito a 
climatização, porque se eu posso fazer 
minhas refeições em um lugar 
confortável, meu povo também pode. A 3ª 
refeição também é uma realidade em 
todas as cozinhas comunitárias e só 
nestes espaços são mais de 7 mil 
refeições diárias.

A participação popular na nossa gestão é 
efetiva e os conselheiros regionais, 
democraticamente eleitos, debatem 
diariamente as prioridades de cada bairro.

Estamos com os projetos  prontos para 
serem licitados e recursos já assegurados 
junto a Caixa Econômica Federal: novo 
mercado de Oitizeiro, com recursos da 



ordem de R$ 11 milhões, e reforma do 
mercado do Castelo Branco, com 
recursos de R$ 3 milhões, em duas 
etapas.

Se por um lado estamos cuidando de 
quem mora aqui, também estamos 
caprichando para receber os turistas. 
Com um trabalho técnico e muita paixão 
estamos divulgando a nossa cidade para 
todo o Brasil. Atualmente nossos hotéis 
comemoram quase 100% de ocupação, 
no maior Verão de nossa história.

Divulgamos João Pessoa no Carnaval de 
São Paulo, onde a cidade foi samba 
enredo da escola de samba Dragões da 
Real. Realiza eventos e festivais que 
atraem turistas de todo o País.
Encerramos este final de semana o maior 
festival de Verão da história de João 
Pessoa - o Forró Verão, que segundo 



números da Polícia Militar reuniu cerca de 
400 mil pessoas nas areias de Tambaú.

Vivenciamos o maior Carnaval já visto em 
João Pessoa, com organização, 
segurança e muita alegria. Com a 
chegada da Via Folia, de uma nova 
estrutura para o Folia de Rua e para o 
Carnaval Tradição será uma mudança de 
patamar nestas festas. Lembrando que já 
estamos entre os 10 destinos mais 
procurados do Brasil para o carnaval e 
podemos dizer que “João Pessoa tem 
Carnaval”.

Nossos eventos esportivos também 
possuem um papel fundamental na 
atração de turistas, como a Granfondo, o 
Circuito Banco do Brasil de Vôlei de Praia 
e a Maratona Internacional Cidade de 
João com índice para provas 



internacionais. Este ano nosso desafio é 
chegar aos 10 mil atletas. 

Por falar em esporte, nosso incentivo à 
prática esportiva é constante através do 
projeto “Campeões do Amanhã” que já 
acolhe 18 modalidades esportivas, 
envolvendo mais de 5 mil alunos.

Abrimos a primeira academia ao ar livre 
com mais de 5 mil alunos matriculados. 
Mais 8 academias serão construídas 
ainda este ano nos bairros da cidade.

Inauguramos o 1° campo de futebol de 
alto rendimento com grama sintética de 
João Pessoa, justamente no Bairro do 
Valentina. Mais 4 serão construídos ainda 
este ano. 

Reconhecendo que segurança pública é 
dever do Estado, mas que todos devemos 



fazer a nossa parte, implantamos o 
programa João Pessoa Segura, com 
ações de prevenção e combate à 
criminalidade. Hoje possuímos uma 
moderna Central de Monitoramento na 
sede da Guarda Metropolitana, fazendo a 
vigilância em tempo real de escolas e 
Unidades de Saúde. Ampliamos de 4 para 
20 “bases móveis”. Equipamos a Guarda 
com armamentos modernos (carabina, 
espingarda calibre 12, dispositivos 
elétricos e pistolas 9mm). E atualmente 
contamos até com um centro de 
monitoramento aéreo, utilizando drones.

Foram 3 anos de muito trabalho em que 
ao lado dos nossos secretários buscamos 
fazer João Pessoa de fato cada vez 
melhor, mas para que esta cidade seja 
realmente a melhor do Brasil é preciso 
que todos reconheçam o seu papel na 



sociedade, fazendo pelo outro aquilo que 
esperamos para nós mesmos.

A vontade de fazer mais e melhor neste 
quarto ano de mandato é ainda maior que 
no primeiro ano. Nosso povo merece 
seguir avançando em qualidade de vida e 
oportunidades.

Meu profundo agradecimento ao 
governador, João Azevêdo, aos 
senadores, deputados federais, 
deputados estaduais e vereadores que 
não mediram esforços para beneficiar 
nossa cidade. E finalmente a aqueles 
destinaram emendas para o povo de João 
Pessoa. Aqui em João Pessoa, apenas 
no ano de 2023 as “Emendas Cidadãs”, 
que no passado sequer eram respeitadas, 
somaram R$ 20 milhões, sendo 
destinadas a saúde, educação, cultura, 
esportes e ações sociais. Estas mesmas 



emendas em 2024 chegarão a mais de 
R$ 30 milhões. É assim que se constrói 
um futuro e se preservam as conquistas 
para seguirmos em frente.

Agradeço à mesa diretora e cada uma e 
cada um que deixou um pouco do seu 
amor, seus talentos e seu suor por esta 
cidade, João Pessoa precisa de todos 
nós. Não faltaremos! 

Muito obrigado.


